

viernes, 13 de mayo de 2022

## La Diputación pone en marcha un proyecto de acciones de promoción internacional de la industria sevillana

Disponibles en la web de Prodetur las bases de participación para este año 2022, en el que el programa va dirigido a empresas del sector del metal



La Diputación de Sevilla, a través de Prodetur, lanza un proyecto para el impulso de la industria sevillana en el exterior, para lo que contempla la asistencia a ferias internacionales y otras acciones de promoción del sector. En este año 2022, el programa está destinado a empresas del metal, y en un calendario provisional sujeto a posibles modificaciones o cancelaciones en base a la coyuntura internacional, se prevé la participación en, al menos, tres citas europeas, la primera de ellas en SUBCON Feria de Subcontratación Industrial, que se celebra en Birmingham (Reino Unido), del 7 al 9 de junio.

“La extraordinaria diversidad de nuestra industria del metal, integrada por numerosos subsectores más allá de la tradicional y muy conocida metalurgia sevillana, describe una pujante realidad tan competitiva y puntera a nivel mundial representada por la automoción, la aeronáutica, la minería, la industria de la elevación, los montajes industriales o las estructuras metálicas, entre otros. Por tanto, son merecedores de una especial atención y apoyo por parte de las administraciones públicas comprometidas con el progreso económico y la creación de empleo, como lo es esta Diputación”, ha señalado el presidente de la institución provincial, Fernando Rodríguez Villalobos.

Según se establece en el documento de las bases de participación, en estas citas y acciones de promoción podrán participar como expositores, con carácter general para este año 2022, las empresas cuya actividad se encuentre dentro del sector del metal de la provincia de Sevilla. Ya en los respectivos documentos de especificaciones técnicas que se publiquen para regular las condiciones de participación en las distintas



## COMUNICACION

acciones promocionales concretas, se podrán delimitar, priorizar o destacar subsectores concretos, en atención a las características, formato o tipo de negocios en relación a las respectivas acciones promocionales, con el fin de incrementar las posibilidades de éxito de estas misiones comerciales.

Tanto las bases generales de participación en este proyecto, denominado 'Acciones de Promoción Internacional de la Industria Sevillana', que permanecerán vigentes para toda la anualidad 2022, como las específicas para la primera de ellas, en este caso, la feria SUBCON de Birmingham, solicitudes para la cual podrán presentarse hasta el próximo jueves, 19 de mayo, se hallan disponibles en la web de Prodetur ([www.prodetur.es](http://www.prodetur.es) [ <http://www.prodetur.es> ] ).

